

## 令和6年度 第9回 秋葉区自治協議会 会議概要

日 時 令和7年2月25日(火) 午後1時30分から午後3時30分まで

会 場 小須戸地区ふれあい会館

出席者 【委員(名簿順)】

小山委員、小菅委員、加納委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、今井委員、青木委員、村上委員、板井委員、甲田委員、若月委員、佐々木委員、森田委員、荒井委員、吉川委員、稲垣委員、中島委員、渡邊委員、山崎委員、五十嵐委員、平田委員、大貫委員、斎藤委員 計25名

(欠席 飯村委員、古川委員、横山委員、田中委員)

【秋葉区役所】

副区長(地域総務課長)、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課長、秋葉消防署長、新津図書館長、新津地区公民館長、教育支援センター所長、小須戸出張所長、農業委員会事務局長

事務局 地域総務課職員3名

傍聴者 0名

報 道 0名

内 容

### 1 開会

山の手コミュニティ協議会 会長よりあいさつ

第1部会 吉川委員よりあいさつ

### 2 議事

#### (1) 次期秋葉区生活交通改善プランについて

副区長より、次期秋葉区生活交通改善プランに関する説明がありました。持続可能な交通の実現を目指し、主な課題として公共交通空白地域の移動手段確保、交通ネットワークの利便性向上、そして地域で支える協働体制の構築の3点を挙げて、現行のプランを改定し、「誰もが安心して移動できる公共交通網の構築」を将来像として基本方針と具体的施策を通じて課題解決を図る、と説明がありました。

副区長から生活交通分野を所管する第2部会へ、引き続きのご協力を賜るとの依頼がありました。

中島会長より、次期秋葉区生活交通改善プランの中で提示しているボランティアによる送迎手段について、見附市の事例に関する情報提供がありました。

資料1 次期秋葉区生活交通改善プラン

(2) 第2回秋葉区自治協議会委員推薦会議について

小山委員より、来期の秋葉区自治協議会委員の推薦会議の結果について説明がありました。

会議の結果、1号委員は地域コミュニティ協議会から11名、2号委員は公共団体から8名の推薦があったとの説明がありました。3号委員は区長が認めた11名、公募委員は7名の応募の中から4名を選出しました。また、辞退者2名の代わりに、AKIHA移住コンシェルジュと小須戸商工会から各1名が加わり、計30名となる予定で、本会議にて異議なしとの意見で一致しました。

資料2 第2回秋葉区自治協議会委員推薦会議について

3. 報告

(3) 令和7年度まちづくりパートナーシップ事業について

高橋副区長より、令和7年度まちづくりパートナーシップ事業のテーマが発表されました。秋葉区全体でこどもが健やかに育ち、安心して過ごせる環境を提供できる事業提案を募集するとの報告がありました。

資料3 令和7年度まちづくりパートナーシップ事業について

4 その他

(1) 部会活動報告

①第1部会

加納部会長より、令和6年度のきらめき未来プロジェクト【未来ビジョン部門】提案団体のうち、3団体が2月に行われた感謝の集いで事例発表を行ったとの報告がありました。また、1部会提案事業の秋葉若人塾のイベントに関するご案内がありました。

②第2部会

青木部会長より、新潟市都市交通政策課を交えた公共交通に関する勉強会が1月29日に開催されたとの報告がありました。生活交通のさらなる利便性向上につなげるため、引き続き見直しを図っていくとの報告がありました。

③第3部会

佐々木部会長より、1月26日(日)に開催されたもち麦フェスタに関する報告がありました。イベントでは、AIを活用した紙芝居の披露やもち麦ダンスを行ったとの報告がありました。

また、各コミュニティ協議会へ依頼をしている子どもの居場所づくりに関するアンケートについては、各コミ協からいただいた意見をまとめ、結果報告をフィードバックしていくとの報告がありました。

#### ④広報部会

森田部会長より、3月放送「ラジオ版あきはくはつものがたり」に関する報告がありました。また、3月発行予定のかわら版あきはくはつものがたり 36号について報告がありました。

#### ⑤ひな・お宝部会

大貫部会長より、ひな・お宝巡りが区内各会場で行われ、つるし飾りが飾られているとの報告がありました。主要会場は3月16日まで開催との報告がありました。

新津鉄道資料館副館長より、電車運転シミュレータの更新に関する報告がありました。3月26日（水）から共用を開始するとの報告がありました。

新津地区公民館長より、3月8日（土）開催のイベントのご案内がありました。

産業振興課長より、秋葉区パンまつりについて、3月1日（土）～3月31日（月）まで開催のご案内がありました。

中島会長より、秋葉区自治協議会送別会のご案内がありました。

青木委員より、令和6年12月末までの新潟市における犯罪発生状況に関して報告がありました。

渡邊委員より、秋葉区内の公共交通に関して花の湯館や新津健康センター等の施設への年代がどのくらい乗車しているのか、という質問ができました。

## 5. 閉会

※詳細については、後日改めて掲載します。